



Abgrenzung

Description

Hingeschaut

Foto: pixabay.com

Der Wunsch nach Mauern wird lauter, Abgrenzung und Schutz vor dem Leben anderer scheint das Mittel der Wahl. Das eigene zuerst. Wirklich?

Abgrenzungen sind notwendig. Ich mĶchte mich auch abgrenzen, von lebensfeindlichen Meinungen, von ideologischer Engstirnigkeit, und manchmal vor dem Zuviel an Bildern und lautem GeschwĤtz, damit ich mich spĹ⁄₄re und meine Seele atmen kann.

Leben entsteht im Miteinander.

Der Mensch wird am Du zum Ich.

Nur Liebe verbindet, schafft Leben.

Hass zerstĶrt, und auch,

wenn ich mich ļber andere erhebe.

Ich möchte das Leben suchen und finden, jenseits der Mauern, geschützt allein durch mein Vertrauen auf Gott, der der Weg ist und die Liebe und das Leben.

Regina Hagmann